

ゆいまあるだより

2016年 3月号



3月に入り、暖かい日も徐々に増えてきています。梅の花も見ごろで、少しずつ春が近づいているのを感じます。しかし、朝晩はまだまだ肌寒い日々が続いていますので、皆様どうぞご自愛くださいませ。 ゆぃまあるでも春を感じに外へ出かけましたので、ご紹介します。



【梅見】

先日、喫茶も兼ねて梅見にお出かけしました。1階と2階入居者様はそれぞれ違う日に、別の場所へ出かけたのですが、どちらも2月としては暖かな日で、最高の梅見となりました。春を実感され皆さま自然と笑顔がこぼれます。













春は卒業の季節。定期的に交流を深めている東部保育園の年長さんが卒園されるため、入居者様と卒園プレゼントを準備してお祝いにお出かけしました。

スタッフ紹介コーナー①【佐々木みゆき】



佐々木みゆきと申します。ゆいまあるでお 世話になり7年が経ちました。入居者様の お食事作り、学習療法をさせて頂いてお ります。

入居者様の心に寄り添い、日々笑顔で 頑張っていきます。

どうぞよろしくお願い致します。

ホームページ(ha-bu.net/)に院長ブログ、スタッフブログ掲載しています!

★今月のソウキ(筆者)一押しブログ記事★

2月22日スタッフブログ「歩行訓練」

是非ご覧ください♪